



## Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Basler Bach-Chor Konzert: Oratorium «Paulus» von Felix Mendelssohn Bartholdy

---

P180980

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Basler Bach-Chor für die Aufführung des Oratoriums «Paulus» in der Martinskirche im November 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Aufführung des Oratoriums «Paulus», das der deutsche Organist und Pianist Felix Mendelssohn Bartholdy (1809-1847) komponiert hat, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 22'000 Franken bewilligt. Der Basler Bach Chor tritt hierfür im November 2018 in der Martinskirche zusammen mit dem Barockorchester Capriccio und den Solistinnen und Solisten Sophie Klusmann (Sopran), Carmen Seibel (Alt), Cameron Becker (Tenor), Tobias Schabel (Bass) auf.

